

# JIS.CO.ID

## Forkopimcam Maluku Gelar Rapat Jelang Natal dan Tahun Baru 2025

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JIS.CO.ID](https://SUMBAWABARAT.JIS.CO.ID)

Dec 8, 2024 - 11:13



SUMBAWA BARAT, NTB – Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Kapolsek Maluku Kopol Tohir, S.H. menggelar rapat koordinasi bersama Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) dan tokoh masyarakat. Kegiatan yang berlangsung di Mushola Polsek Maluku, Sabtu (7/12/2024).

Rapat ini bertujuan membahas persiapan dan langkah strategis untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Maluk.

Dalam arahannya, Kapolsek Maluk Kopol Tohir, S.H., menyampaikan perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Maluk yang hingga kini masih terjaga dengan baik. Meski demikian, beberapa permasalahan seperti penggunaan knalpot brong dan aktivitas mabuk-mabukan di malam hari menjadi perhatian khusus yang membutuhkan dukungan dari seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, dan perwakilan etnis.

"Toleransi antar umat beragama menjadi kunci utama untuk menjaga keharmonisan di tengah masyarakat yang majemuk. Kami berharap perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 dapat berlangsung aman dan damai," ujar Kopol Tohir.

Camat Maluk, Mulyadi, S.P., turut mengapresiasi inisiatif rapat koordinasi ini. Ia menegaskan pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam memelihara stabilitas kamtibmas, terutama menjelang momentum besar seperti Nataru.

"Rapat ini mencerminkan semangat bersama untuk menjaga kedamaian di Kecamatan Maluk. Kami siap mendukung segala upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian," ungkap Mulyadi.

Rapat tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk Ketua LATS Kecamatan Maluk Junaidi Rayes, S.A.P., Ketua IKJ (Ikatan Keluarga Jawa), Ketua IKL (Ikatan Keluarga Lombok), Ketua KKSS (Kerukunan Keluarga Sulawesi Selatan), Ketua FLOBAMORA (Flores, Sumba, Timor, dan Alor), Ketua IKBD (Ikatan Keluarga Bima Dompus), Ketua KNPI Syamsul Hidayat, S.E., para kepala desa, dan Ketua BPD se-Kecamatan Maluk.

Melalui kolaborasi semua pihak, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 di Kecamatan Maluk dapat berjalan dengan lancar, aman, dan penuh kedamaian. (Adb)